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Membres de bureau présents : Guy DEYZIEUX (président adjoint) Jacques GIMENEZ (trésorier), Patrick 
PLAQUIN Président, Christophe LANGOIS, Ollivier RAHOUL (site internet) 
Autres personnes présentes : Sébastien D, Marc F, Bernard J,  André L, François M, Samy J, Théo B, Patrick B, 
Valérie S, Aurélie B, Gisèle B, Alain B, Dominique D. 
 
Excusés (Pouvoirs) : Jérémy P, Coraline P, Patrick C, Erwan D, Carole C, Thierry R, Philippe G, Estelle B, François B, Yves C, 
Benoît V, Philippe S, Célia S. 

 
Début de l’Assemblée à 19h00, le Quorum est atteint (présence ¼   des convoqués) : 18 Présents  13 
représentés 
 
 Inscription des divers.  

 aucuns 

 Approbation du dernier CR.  
A l’unanimité 
 

 Rapport moral du Président. 
La saison dernière a été riche en évènements : 

- De nombreux déplacements, lointains, incluant les jeunes et l’équipe féminine. 

- L’organisation du championnat jeune a Talence qui a été un succès, permettant de générer une dynamique au 

sein du club notamment en impliquant les parents. 

La saison dernière à montré également une forte mobilisation des cadres pour les entrainements et les 
compétitions. Cette mobilisation a été nécessaire vis-à-vis de l’accroissement des membres. 
La formation des cadres reste donc une priorité pour la saison à venir. 

 

 Rapport moral de la saison 
Nombre d’adhérents de la saison : 69 licenciés (progression 15%) dont 31 moins de 18 ans (+11%). 

 Rapport financier 

Voir réalisé de 2007-2008 en annexe. 
Comme la saison précédente la santé financière du club est bonne. 
Le seul point noir reste la relation financière avec l’USSAP concernant les frais de location de la piscine du Stade 
Nautique et les remboursements des déplacements. 
La saison dernière à démarré en positif. 
Un gros poste concerne le financement de la piscine car l’USSAP nous a facturé l’arriéré de la saison précédente. 
Ce financement a changé de forme (frais de fonctionnement) ce qui permet une plus grande transparence.  
 
Le nombre d’adhérents a progressé ce qui s’est traduit dans les comptes (achats de licence, affiliation). 
A noter que les cotisations n’ont pas augmentées depuis de nombreuses années grâce à la bonne santé financière 
de la section. 
 
Les frais de déplacement des séniors ont été plus importants que ce qui avait été planifié, en raison de 
l’éloignement des compétitions. 
L’organisation du championnat de Talence a permis de réduire les frais de déplacement des équipes jeunes. 



Une subvention pour les déplacements en tournoi régionaux était inscrite au budget, mais n’a pas été utilisée.  Il 
faudra en tenir compte les saisons à venir. 
 
Les subventions (FNDS, conseil général, conseil régional) ont été conformes aux prévisions.  
A noter que le forfait de remboursement des frais kilométrique utilisé par l’OMS PESSAC a évolué. 
Le volume de subvention a progressé ce qui traduit l’intérêt porté au hockey subaquatique dans les différentes 
administrations. Ces subventions sont les fruits du travail réalisé par Patrick pour la constitution de dossiers de 
qualité dans les temps impartis. 
 
Il est nécessaire d’avoir une réserve d’environs 3000 € pour financer les déplacements avant remboursements de 
l’USSAP.  
L’USSAP à accepté de faire des avances sur les déplacements ce qui  a permis de ne pas différer les 
remboursements des frais engagés par les membres. 
 
Le partenariat avec Louvre Hôtel (Campanile, etc) a donnée lieu à un remboursement d’environs 21,70 €  pour 
l’année 2007 ce qui correspond à 5 % du montant dépensé jusqu’au 31 décembre 2007, le partenariat ayant 
débuté en décembre 2007 et le remboursement étant annualisé. 
Pour l’année 2008, les dépenses dans la chaine Louvre Hôtel a atteint environs 5000 €. Nous devrions donc 
toucher 5 % de ce montant en 2009. 
 
Le bilan 2007/2008 est approuvé à l’unanimité. 

 

 Bilan Sportif 

Quatre membres ont participé aux stages de détection France en novembre 2007.  
Agathe à participé aux championnats d’Europe à Istanbul (Turquie).  
Patrick à participé au championnat du monde vétéran à Durban (Afrique du Sud). 

 

Benjamin :   Champion ALPC    3ème en Championnat de France. 

Minime :   Champion ALPC    3ème en Championnat de France. 

Cadet :   Champion ALPC    3ème en Championnat de France. 

Junior :   Champion ALPC    9ème en Championnat de France. 

L’équipe senior de Pessac 2 n’a pas été sélectionnée en championnat national.  

L’équipe 1 a participé au championnat de France D3 et s’est classée 4ième (32ième nationale). 

Pour leur première prestation en championnat de France, l’équipe féminine à terminée 11ième ce qui 

leur a permis d’acquérir de l’expérience pour préparer la saison à venir. 

 

 Formations & arbitrages  

 
 
 Arbitres 

– 2 nouveau AN1 (régional)   
– 1 Nouvel AN2 (national) 
–  Bilan du club : 2 AN3 + 2 AN2 + 10 AN1 

 
 Entraîneurs: 

– Ent Fédéral : Marc finalise son EF2 (ainsi que son MF1). 
– Initiateurs : 0. 
– Bilan :  1 EF 2 , 2 EF1, 10 Initiateurs , 2 MF1, BNSSA ,BEESAN. 

 

 

 Election du bureau 

 Cette année est une année élective pour le bureau. 



En plus des membres du bureau, il est souhaitable d’avoir des chargés de missions pour les déplacements, pour la 
promotion, etc. 

 

Bureau du club 

Président :  Patrick PLAQUIN est reconduit dans ses fonctions. 

Président adjoint :  Guy DEYZIEUX est reconduit dans ses fonctions. 

Trésorier : Valérie SOUQUE remplace Jacques GIMENEZ démissionnaire. 

Trésorier adjoint : Jacques prend la place de trésorier adjoint pour assurer la continuité. 

Secrétaire : Christophe est reconduit dans ses fonctions (gestion des licences, etc.) 

Secrétaire adjoint : Patrick BENOIT est élu comme secrétaire adjoint  

Animation : Clément Roques est élu pour assurer les sorties club (soirées, repas de fin 

d’année, etc.). 

 

Les membres du bureau ont été élus avec l’unanimité des voix. 

 

Chargés de mission 

Chargé des déplacements :  Dominique DEYZIEUX, Ollivier RAHOUL, Sébastien DOTTE. 

Responsable du site Internet :  Ollivier RAHOUL et Sébastien DOTTE 

 

 

 Budget prévisionnel 

 Voir Budget en annexe. 
Le budget prévisionnel est équivalent au précédent. Le budget piscine à été légèrement augmenté pour refléter 
l’augmentation des tarifs de location de la piscine du Stade Nautique. Les budgets formation et  matériel ont été 
augmentés.  
Les budgets déplacement ont été prévus pour le déplacement de 2 équipes sénior et des 4 équipes jeunes. 
Le budget prévisionnel est déficitaire afin de réduire le bilan financier de la section. 

 

 Calendrier Sportif 

• Stages Équipe de ALPC 
– Non diffusé à ce jour 

 
• Stages Équipe de France 

– Octobre 2008 :  
• Agathe (intègre le groupe Fille A), Estelle, Coraline. 
• Jérémy  et  Samy. 

– Les filles son systématiquement convoquées  en Novembre   Janvier   Mars  puis à suivre une sélection. 
– En espoir Garçon, Jérémy fait partie du groupe de 24 retenu pour le stage de Janvier  à Suivre une 

sélection pour le tournoi international de JUILLET 2009. 
 

• Compétitions: 
 

– Championnat Régional   11  janvier LA ROCHELLE  et 25 Janvier TALENCE 3 équipes . 
– Championnat  Féminin groupe B : CLERMONT FERRAND  28 et 29 Mars 2009. 
– Championnat D2M HYERES  21  et 22 Juin 2009 
– Championnat D3M  COMPIEGNE  07 et 08  Juin 2009. 
– Championnat D4M  CHATEAUBRIANT  09 et 10 Mai 2009. 
– Championnat Junior Minimes GRENOBLE  21 et 22 Mars 2009. 
– Championnat Cadet  Benjamin à LAGNY  16 et 17 Mai 2009 

 
– Tournois : Clermont -Saintes –Bordeaux – Nantes –Toulouse ? 
– CHAMPIONNAT DU MONDE  (CMAS ) TUNIS  4 – 12 Juillet 2009 



 Potentiel en équipes 

- 5 Benjamins + 2 Poussins 
- 8 Minimes + benjamins surclassés 
- 9 Cadets + Minimes surclassés 
- 8 Juniors +Cadets surclassés 
- 6 Femmes + 1 Junior surclassée  + 3 Cadettes 
- 36 seniors + 9 juniors surclassés  

 Orientations 2008 -2009 

Pour participer aux championnats nationaux, la section à besoin de 3 EF1 minimum ce qui correspond au quota 
actuel. Il est donc nécessaire de former des cadres. 

 

Agathe, Estelle et Coraline ont participé aux stages France. 
Jérémy et Samy ont participés au stage de brassage. Jérémy fait partie de la sélection des 24 joueurs moins de 19 
ans  convoqués pour les prochains stages de sélection de l’équipe de France espoirs. 

 

- Projets 

Organisation d’un championnat durant la saison 2009-2010 
Piscines candidates : les piscines de BORDEAUX ne sont disponibles que sur les dimanches après midi. Talence est 
disponible, il faut étudier la piscine de VILLENAVE D’ORNON. 
Championnat candidat : Senior ou féminin. 

 

- Sponsoring 

 

Tenues (maillots de bain, sacs, etc.) 
Un sponsor s’est manifesté en échange de l’insert d’un logo sur maillot ou autre. 

 

 Rappels 

Le ministère Jeunesse et Sport à mis en place un « passeport » pour valoriser les activités d’encadrement sportive 
dans un cadre professionnel. 
Depuis octobre 2007, les EF1 sont rémunérables dans le cadre de leurs activités. 

 

Cotisations : depuis deux saisons, les membres du bureau bénéficient de tarifs préférentiels. Il existe également 
un tarif réduit famille pour les adultes. Une régularisation doit être faite pour certains licenciés suite à des ratés 
en début de saison. 

 

 Assemblée clôturée à 21h. 
       Le président 
 
 


